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Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui tingkat efisiensi dan dampak penyaluran 

zakat pada kinerja pengelolaan zakat, infaq, dan shadaqah pada BAZNAS SU. Alat analisis 

yang digunakan adalah metode Data Envelopement Analysis (DEA) dan metode Central Of 

Islamic Business and Economic Studies (CIBEST). Untuk mengetahui tingkat efisiensi di 

gunakan data laporan keuangan BAZNAS SU pada tahun 2016-2020 dengan menggunakan 

varabel input dan variable output. Sedangkan untuk melihat dampak penyaluran zakat 

BAZNAS SU yaitu dengan mustahik yang menerima zakat produktif pada tahun 2016-2020 

sebagai objek penelitian. Hasil penelitian menunjukkan bahwa tingkat efisiensi pengelolaan 

dana zakat, infaq, dan shadaqah pada BAZNAS SU tahun 2016-2020 menggunakan Data 

Envelopment Analysis (DEA) (Software DEAP 2.1.) menggunakan pendekatan produksi, 

intermediasi, dan aset menunjukkan angka 100% (efisien), tingkat efisiensi pengelolaan dana 

zakat, infaq, dan shadaqah pada BAZNAS SU tahun 2016-2020 menggunakan Data 

Envelopment Analysis (DEA) (Software DEAP 2.1.) menggunakan pendekatan intermediasi 

menunjukkan angka 100% (efisien), tingkat efisiensi pengelolaan dana zakat, infaq, dan 

shadaqah pada BAZNAS SU tahun 2016-2020 menggunakan Data Envelopment Analysis 

(DEA) (Software DEAP 2.1.) menggunakan pendekatan aset menunjukkan angka 100% 

(efisien), Hasil diperoleh bahwa tingkat efisiensi BAZNAS SU pada tahun 2016-2020 

keseluruhan pendekatan adalah efisien. Hasil dampak penyaluran zakat BAZNAS SU 

menyatakan bahwa belum adanya perubahan yang signifikan dari kuadran CIBEST antara 

sebelum dan sesudah menerima zakat sehingga kemiskinan belum berkurang secara signifikan. 

Adapun kuadran I kategori sejahtera menurun dari 5 rumah tangga menjadi 1 rumah tangga. 

Kuadran II kategori kemiskinan materiil naik dari 7 rumah tangga menjadi 8 rumah tangga. 

Kuadran III kategori kemiskinan spiritual naik dari 10 rumah tangga menjadi 11 rumah tangga. 

Dan kuadran IV kategori kemiskinan absolut naik dari 9 rumah tangga menjadi 11 rumah 

tangga. Berdasarkan hasil penelitian dapat di simpulkan bahwa dampak penyaluran zakat pada 

BAZNAS SU dalam program zakat produktif belum efektif. 

Kata Kunci : Efisiensi, Dampak Penyaluran Zakat, BAZNAS SU 
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This study aims to find out the efficiency level and the impact of zakat distribution on 

performance of zakat, infaq, and shadaqah management in Baznas SU. The analysis tools used 

are the Data Envelopement Analysis (DEA) method and the Central Of Islamic Business and 

Economic Studies (CIBEST) method. To find out the efficiency level of Baznas SU financial 

report data in 2016-2020 was using input and output variables . Meanwhile, to see the impact 

of Baznas SU's zakat distribution, which is the mustahiq who received productive zakat in 

2016-2020 as the object research. The results showed that the efficiency level in the  zakat, 

infaq, and shadaqah funds management in Baznas SU in 2016-2020 using Data Envelopment 

Analysis (DEA) (Software DEAP 2.1.) using a production, intermediation, fund asset approach 

showed the figure of 100% (efficient), the efficiency level in the management of zakat, infaq, 

and shadaqah funds in Baznas SU in 2016-2020 using Data Envelopment Analysis (DEA) 

(Software DEAP 2.1.) using the intermediation approach shows the number 100% (efficient), 

the level of efficiency in the management of zakat, infaq, and shadaqah funds in Baznas SU in 

2016-2020 using Data Envelopment Analysis (DEA) (Software DEAP 2.1.) using an asset-

based approach shows the number 100% (efficient), the results obtained that the efficiency 

level of Baznas SU in 2016-2020 on overall approach is efficient.The results of zakat 

distribution impact of Baznas SU states that there has not been  significant change in the 

CIBEST quadrant between before and after receiving zakat, so that poverty has not decreased 

significantly. The quadrant I of prosperous category decreased from 5 households to be 1 

household. The quadrant II of material poverty category increased from 7 households to 8 

households. The quadrant III of spiritual poverty category increased from 10 households to 11 

households. And The quadrant IV of absolute poverty category increased from 9 households 

to 11 households. Based on the results of study, it can be concluded that the impact of zakat 

distribution on Baznas SU in the productive zakat program has not been effective. 
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  4003004003فتر القيد : رقم د

 اد الشريعةالاقتص :             قسم

 ء.فم.م .اءيمانسوك. ه. س.ر.د :   الأب    ماس

 سوينتي :   الأم     سما

 أ.م  0يني سمري جوليتي ناسوتيون .ه.و  د  أ.م  زين الفؤاد.د :     شرف مال

يهدف هذا البحث إلى معرفة مستوى كفاءة توزيع الزكاة في أداء إدارات الزكاة والإنفاق 

والصدقة في هيئة الزكاة الوطنية بسومطرة الشمالية  وتأثيره. وأداتا التحليل المستخدمتان هما 

عمما  التاارية والإقتصادية مركز دراسات الأ وطريقة (DEA)طريقة تحليل تغطية البيانات 

ي ف وتسُتخدم بيانات تقرير مالية هيئة الزكاة الوطنية بسومطرة الشمالية .(CIBEST)الإسلامية 

م باستخدام متغيرات المدخلات والمخرجات لمعرفة مستوى الكفاءة. وبينما 0000-0002عمام 

ع البحث لمعرفة م بوصفه موضو0000-0002للزكاة الإنتاجية في عمام يسُتخدم المستحق 

 مستوى كفاءة إدارة أموا . هيئة الزكاة الوطنية بسومطرة الشمالية تأثير توزيع الزكاة في

م 0000-0002الزكاة والإنفاق والصدقة في هيئة الزكاة الوطنية بسومطرة الشمالية في عمام 

الرقم باستخدام نهج الوساطة يوضح ( .DEAP 2.1 برنامج) باستخدام تحليل تغطية البيانات

)فعا (، ومستوى كفاءة إدارة أموا  الزكاة والإنفاق والصدقة في هيئة الزكاة الوطنية  000%

 DEAP برنامج) م باستخدام تحليل تغطية البيانات0000-0002بسومطرة الشمالية في عمام 

)فعا (. وتبين النتائج أن مستوى كفاءة  %000باستخدام نهج الأصو  يد  عملى الرقم ( .2.1

م في جميع النهاات فعا . 0000-0002الزكاة الوطنية بسومطرة الشمالية في عمام هيئة 

وتقو  نتياة تأثير توزيع زكاة هيئة الزكاة الوطنية بسومطرة الشمالية إن التغيير الكبير لم 

يحدث في رباعمي مركز دراسات الأعمما  التاارية والإقتصادية الإسلامية بين ما قبل وبعد 

الرباعمي الأو  هو الفئة المزدهرة التي  وأما  ذلك لم ينخفض الفقر بشكل كبير.استقبا  الزكاة ل

 3هو فئة الفقر المادي التي تزيد من  أسرات إلى أسرة واحدة. والرباعمي الثاني 5تنخفض من 

أسرات إلى  00أسرات. والرباعمي الثالث هو قئة الفقر الروحي التي تزداد من  8أسرات إلى 

أسرة. وبناء  00أسرات إلى  9الرابع هو فئة الفقر المطلق التي ترتفع من  والرباعمي أسرة. 00

 عملى نتائج البحث، يسُتخلص أن تأثير توزيع الزكاة في هيئة الزكاة الوطنية بسومطرة الشمالية

   الزكاة الإنتاجية لم يكن فعالا. في برنامج

 

الزكاة الوطنية بسومطرة الشمالية: الكفاءة، تأثير توزيع الزكاة، هيئة  الكلمات المفتاحية  

               ملخص البحث

في هيئة  كفاءة توزيع الزكاة في إدارات الزكاة والإنفاق والصدقة

 الزكاة الوطنية بسومطرة الشمالية وتأثيره

 )حليمة السعدية(

 حليمة السعديه
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